Escrito por Administrator Jueves, 12 de Septiembre de 2013 22:41 -

Articulo publicado en la Revista AIA del mes de Septiembre de 2013.

DIEZ AÑOS.

Parece ser el período necesario para que cualquier ente púbico lleve a cabo un proyecto de construcción o reforma, una vez ha sido anunciado y cacareado. Recordemos: aeropuerto de Hondarribia, zona deportiva de Zubieta, traslado transformador de Iberdrola en Larreaundi, Viviendas de Anaka/Letxumborro,cubrición vías del Norte, estación de autobuses de Irún (¿ y la de Sanse), nuevo Gal (de cara al río Bidasoa)...

A las crisis se les echa la culpa de todo ello. Y también a la globalización, a los partidos políticos, al pasotismo, etc. etc.

En medio de este panorama el Foro Ciudadano Irunés ha cumplido también DIEZ AÑOS (2002/2012) y venimos comentando si ha de ser motivo de celebración o más bien de reflexión y análisis de lo actuado y de lo que no se ha podido hacer. Cuáles han sido las causas y qué remedios tenemos.

Siendo nuestro principal objetivo el de conseguir una mayor participación ciudadana en la resolución de problemas locales, habrá que considerar cuales son los motivos de una tan grande "desafección" (rechazo) por los partidos políticos. Y no hay que pensar mucho viendo el "panorama nacional" de corruptelas que, además, algunas no constituyen delito...

Pero, ampliando el horizonte, Olli Rehn – que recomienda reducir los salarios un 10% más – él percibe 23.000 Euros mensuales y, Cristina Lagarde, que nada más tomar posesión de la Presidencia del Fondo Monetario Internacional, lo primero que hizo es subirse el sueldo, hasta 324.000 Euros año, libres de impuestos, todo esto y más, crea un rechazo hacia los políticos, enorme.

Pero todavía se retuerce más la situación y se hace más incomprensible cuando los ciudadanos seguimos votando a los mismos...

Nuestra generación fue educada en la "reforma" no en la "ruptura" pero hay analistas que están llegando a la conclusión de que va a ser necesario el revolcón, la vuelta a la tortilla.

Porque, ¿van a ser los que ahora están en política y hacen las leyes los que hagan una de Listas abiertas, que complique su permanencia en el poder?

Y aun con nuevos gobiernos ¿van a poder estos contra los manipuladores de la economía mundial?

Necesitamos nuevas leyes y nuevas estructuras, partiendo también de averiguar qué responsabilidad moral tenemos todos, para que determinadas estructuras perduren. Acertar en todo esto es harto difícil y conseguir una mayor participación ciudadana, casi un milagro.

Además, el Foro requiere de un rejuvenecimiento de "cuadros", entre otros motivos por aquello de "No hagas por los demás lo que ellos pueden hacer por sí mismos". Y si nosotros "estamos mayores" serán los jóvenes quienes tendrán que venir a ocuparse de sus problemas . Y con ganas!

No sé si conseguiremos arreglar nada, pero en cualquier caso, se impone aplicar el consejo de los griegos: "Elegid a los mejores y controlarles como si fueran los peores"

Sólo así y con varias vueltas de tuerca conseguiremos mejore la participación y se reformen

DIEZ AÑOS

Escrito por Administrator Jueves, 12 de Septiembre de 2013 22:41 -

las estructuras. ¡Todos al Foro, que están en juego vuestros problemas...!

Luis Mª Echepare Sarriegui Del FORO CIUDADANO IRUNES.